

En el Atlántico norte se formó la primera tormenta tropical de 2017



La Habana, 21 abr (RHC) La primera tormenta tropical de 2017, nombrada Arlene, se formó en la tarde de ayer 20 de abril, en aguas del Atlántico norte, lo cual constituye un hecho muy poco usual pues la temporada ciclónica comienza oficialmente el 1º de junio.

Localizado en aguas del Atlántico norte, a unos 1 300 kilómetros al oeste de las islas Azores, el organismo es solo de interés para la navegación en el área, y se espera se disipe en las próximas 24 horas.

Abril es uno de los meses del calendario que menos ciclones reporta en la cronología de dichos fenómenos naturales en nuestra área geográfica de seguimiento.

Recuerda la información del periódico Granma que por segundo año consecutivo, la cuenca del Atlántico tropical registra un ciclón de manera extemporánea.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/127732-en-el-atlantico-norte-se-formo-la-primeratormenta-tropical-de-2017>



Radio Habana Cuba